

# ▶下久堅のたから



飯田市立下久堅小学校 学校だより No.12 令和6年3月14日

http://simosc.ed.iidanet.jp/ 文責:会津

## 昇降口は学校の顔だから、キレイにしないとね

by 掃除をしていた5年生 IMさん

#### 地域の中で 地域とともに

先月27日(火)に学校運営協議会が開催されました。 学校長より本年度の学校の様子と来年度の学校経営についての説明があり、引き続いて委員の皆様から意見や感想を寄せていただきました。

委員からは、「いろいろな子どもや教師、親の思いを受け止める子ども応援隊の存在がある」「少子高齢化に伴う児童数の減少は避けにくいが、下久堅のよさをいかしてIターンを受け入れることを考えていく」「無理をせず、細く長く活動を続けていくためには保護者の協力を得ていく必要がある」など、貴重な意見をいただきました。

最後に「担任がいなくても自分たちで活動を進めていいく姿がすばらしい」というありがたい言葉とともに、本年度の学校運営について承認をいただきました。

委員の皆様、及びボランティアをはじめとする 地域の方には大変お世話 になりました。引き続き 地域とともにある学校を 目指してまいります。



#### 巣立ちの時を迎えるにあたって

6年生が日替わりで校長先生と給食を食べました。校 長室での会食で、昔話に花が咲いていました。「温かい給 食で、おいしかった」という6年生。中学生になっても栄 養をしっかりとって、心も体もさらに大きくなることを 期待しています。

別の日、家庭科の先生が授業で作った6年生の小物を 持ってきてくださいました。丁寧に生地を裁ち、針を運ん でいる様子がわかる、心がこもったものばかりでした。

学校創立 150 周年に合わせたモザイクアートの制作に も取り組んだ6年生。校章のデザインにとりわけ縁の深 い学年となりました。





#### 大きくなりました

各学年では絵や立体など様々な作品を制作してきました。そんな子どもたちのがんばりをスクール・サポート・スタッフの先生やボランティアの方が「作品集」としてまとめてくださった学年もあります。製本テープで丁寧に作ってくださり、感謝しています。1年生の教室では、それぞれの子どもの机に自分たちで名前を見ながら作品や学習カードを置いていました。

普段の子どもの様子を思い浮かべながら作品 を見ていると、1年を通しての成長がうかがえる とともに、子どもたちの思いや夢が瑞々しく表現

されていることに胸を打たれます。

学年末で子どもが作品 を持ち帰りましたので、 話をしながらご覧いただ けるとありがたいです。







### ありがとうございます

児童会の環境福祉委員会では、独居老人にプレゼントするための鉢花を育ててきました。このたび児童の代表から下久堅地区健康福祉委員会の皆様に鉢花をお送りしました。毎年独居老人の方から大変喜ばれていることを知り、児童もやりがいを感じたようでした。

また、健康福祉委員会より来入児のために赤白帽子と給食用のナフキンをいただきました。大切に使わせていただきます。







11日(木)

## の予定

4日(木) 1学期始業式 入学式

5日(金) 給食開始(2年生以上) 春の街頭指導(~10日)

8日(月) 発育測定(低)

9日(火) 給食開始(1年生) 発育測定(高) 避難訓練 児童会

10日(水) 地区児童会 視力検査(4・6年) 集団下校(15:15)

PTA 総役員会①・評議員会① 1年生を迎える会 歯科検診

12日(金) よろしくお願いしますの会(地域の方との対面) 心電図検診(1・4年)

15日(月) 視力聴力検査(1・2年)

16日(火) 春の交通安全教室 検尿①

17日 (水) 参観日・PTA 総会

18日(木) 全国学力学習状況調査(6年)

学力調査(2~5年) 検尿②

視力聴力検査(3・5年)

19日(金) 血液検査(6年)

20日(土) 飯伊陸上競技春季記録会

23日(火) 家庭訪問① ※下校 13:35

24日(水) 家庭訪問② 学校運営協議会①

25日(木) 家庭訪問③

26日(金) 職員研修 ※3時間授業で給食あり 下校13:30 (予定)

飯伊 PTA 定期総会

27日(土) やまびこマーチ(~28日)

29日(月) 昭和の日

30日(火) 全国学力学習状況調査(児童質問調査)

#### 令和5年度末で転退職する職員の紹介

会津 健市 教頭 塩尻市立塩尻東小学校へ 小林 純子 先生 飯田市立千代小学校へ

片山 義子 先生 ご退職

原千春先生飯田市立鼎中学校へ八木麻子先生阿南町立富草小学校へ今枝亜友美先生伊那市立伊那東小学校へ神戸愛美先生伊那市立高遠小学校へ

北澤 菜摘 先生 下諏訪町立下諏訪北小学校へ

在籍年数の多少はありますが、新天地でもがんばります。 大変お世話になりました。 1年間学校の諸行事にご協力いただきありがとうございました。本日の卒業証書授与式をもって、本年度の本校の諸行事が終了しました。来年度が各ご家庭にとってさらに希望に満ちたものになるよう、職員一同ご祈念申し上げます。

「結いの日」について 4月21日(日)

飯田市をあげての取り組みとして「わが家の結い タイム」(家族が一緒に過ごし心を通わせるひと時)

④きもちよい 親子のふれあい あいさつから

(毎月第3日曜日)

という取組があります。 ①みんなで話そう スイッチを切って

②ずくを出し みんなで お手伝い

③ひろげよう 親子の対話 読書から

ご家庭での取り組みをお願いします。



#### お知らせ

#### 「学校安心メールについて」

校務支援システムが来年度より導入されることに伴い、現在の安心メールも「tetoru」という保護

者連絡ツールに変わります。本来であれば本年4月1日より tetoruに変更されるのですが、移行に時間がかかるので、<u>4月</u> 末まで現行の安心メールも併用して使用します。なお、新2年 生~6年生の児童については tetoru への新規登録のための用 紙を配布しましたので、春休み中の登録をお願いします。

下久堅小学校 HP もご覧ください→



